

SANANDA GRAN TRANSFORMACIÓN DE LA TIERRA

a través de Elizabeth Trutwin. Traducción: Gustavo T

marzo 10, 2014

Saludos. Éste es Sananda. Nos estamos preparando para tiempos en la Tierra que nunca antes se habían visto. Nunca.

Muchos de ustedes han venido a la Tierra para éste papel y están siendo llamados al Servicio.

Hemos estado trabajando con ustedes refinando su energía. Muchos han sido llevados a las Naves y tienen recuerdos de esto.

Para aquellos que están despertando, sean gentiles con ustedes mismos. Tendrán entendimientos profundos gradualmente.

Toma tiempo. El escenario está listo para trastornos de gran magnitud en la Tierra para los siguientes meses que nacerá en el más grande periodo de abundancia, belleza, amor, verdad, justicia y paz jamás conocida en la Tierra.

La Tierra es uno de los Planetas más pequeños en nuestra área

local. Se entiende muy poco sobre sus Compuertas Estelares (StarGates).

Las Compuertas naturales y artificiales en la Tierra hacen posible viajar a destinos muy alejados con solo introducirse en ellas.

Es la manera más fácil de recorrer distancias. Así es como todas las Guerras de la Tierra han sido peleadas alrededor de las Compuertas Estelares.

Éste modo de viaje es valioso para aquellos en el Planeta y fuera del Planeta que tienen bajas intenciones.

Pueden ver ahora que hay un gran número de Almas dejando la Tierra. Estos han acordado ayudar a la Tierra a hacer sus cambios desde el Otro Lado.

También hay extraterrestres alrededor de la Tierra y fuera del Planeta trabajando en conjunto para intentar controlar las Compuertas Estelares.

Ha sido una batalla continua. Los Consejos en la Federación Galáctica han estado trabajando juntos con gobiernos de Naciones Estelares y milicias para apoyar a la Tierra y ayudarla a liberarse de los pendencieros queriendo controlar las Compuertas Estelares de la Tierra. [

http://StarGateEarth.org/

]

Los Extraterrestres fuera del Planeta trabajan con la cábala oscura desde el Otro Lado para completar su manipulación no solo de la Tierra sino de otros Planetas también.

No hay que preocuparse porque se están tomando cartas en el asunto ahora. Siempre la pregunta surge, ¿Cuánto Tiempo? La respuesta es que la Federación Galáctica ha estado trabajando

con los Consejos de muchos, muchos Planetas coordinando los esfuerzos de la Tierra para el Cambio.

Desde marzo hasta mayo de éste año experimentaremos el equinoccio de marzo [marzo 20], un eclipse total de Luna [abril 15], eclipse solar [abril 29], un Gran Cruce [abril 20-22, un periodo muy intenso].

Estaremos experienciando mucho más que eso. La Gran Estela Solar [febrero 24] [http://www.space.com/24801-sun-unleashes-mosnter-solar-flare.html [] comenzó éste periodo de flujo hacia el Planeta de Almas y Naves Nodrizas destinadas a desenrollar el Cambio con el Evento.

[☐ http://cosmicascension.org/the-event ☐].

Unos días antes de ésta gran estela solar, Ashtar, el Dalai Lama, el Presidente Obama y Yo, Sananda con muchos otros nos reunimos en Santa Fe, Nuevo México movilizando el Plan para develar el cuartel general de la Federación Galáctica en la Tierra. Es desde aquí que las Operaciones en la Tierra se difundirán.

El mes de marzo comienza con Seres Elevados de Luz abriendo un nuevo portal sobre las líneas de energía de la Antigua Lemuria.

Comenzando en las áreas de Sudamérica en Chile y Perú hacia la costa de México, California y Washington, La Columbia Británica, Alaska y cruzando las Islas Aleutianas, Japón, las Filipinas, Indonesia, Australia y Nueva Zelanda y todas las Islas del Pacífico de esa área, el portal se abrirá como si un yoni se abre al nacer.

Durante ésta apertura, grandes números de Incorporados (walk-ins) vendrán que son Grandes Seres de Luz para cumplir su deber como Mentores para llevar a la Tierra al Cambio.

Estos Seres traerán el Gran Amor y la Gran Inteligencia necesarias para hacer todo éste trabajo.

Con ellos hay significativas Grandes Naves con tecnologías Pleyadianos y Arcturiano que serán usadas para llevar a la Tierra al Punto Cero.

Este proceso tomará unas semanas en progresar y está siendo asistida por aquellos del Equipo en tierra leyendo esto.

Sintonicen estas llegadas y continúen ayudando siendo los Faros de Luz y Amor anclando las nuevas energías profundamente en la Tierra.

Al movernos al inicio de abril, un nuevo portal se abrirá en las áreas de Irlanda, Portugal, Costa Oeste de África, Brasil, Venezuela, Cuba, la costa este de los Estados Unidos, Terranova, Groenlandia e Islandia.

Durante éste periodo que sigue al gran hundimiento del Gran Cristal en el Atlántico, será restaurado y colocado en ésta total posición original.

Más Incorporados (walk-ins) vendrán y apoyarán la Misión Terráquea del área de la Atlántida como Mentores.

La segunda semana de abril habrá una gran colaboración entre los trillones de Naves que rodean la Tierra atrayendo la energía desde Alción en la Fuente y hacia la Tierra para ésta misión de Elevar la Tierra a un nivel que nunca antes había alcanzado.

Los Humanos son los únicos seres que tiene la habilidad de viajar a través de las Compuertas Estelares en la Tierra.

Todos los humanos a lo largo de nuestro Universo tienen ésta habilidad. Ahora a los Humanos de la Tierra se les otorgará ésta habilidad con la instalación de la Energía de Punto Cero para viajar a cualquier parte que les plazca a lo largo de nuestro Universo y los Siete Súper Universos.

Verán la "Terraformación" de la Tierra pasando el nivel del mar. Verán las pirámides multidimensionales formarse y colocándose en las áreas Lemurianas y Atlántida ahora.

Serán utilizadas por M T Keshe y la Federación Galáctica en su proyecto conjunto creando el Campo de Fuerza de Energía Punto Cero horizontalmente rodeando la Tierra.



Esta es la energía más baja posible que un sistema mecánico cuántico puede tener mientras permanece físico.

En éste Campo de Fuerza, las armas no funcionarán. Esto hará que el medio ambiente de la Tierra un lugar de Paz. Solo entonces podemos aprobar el Aterrizaje de Naves.

Con estas pirámides multidimensionales y la restauración de Lemuria y la Atlántida por los Constructores Cósmicos, los Pleyadianos y los Arcturianos serán los primeros en Aterrizar en la Tierra y traerán las tecnologías que cambiarán todo.□

USTEDES VERÁN ESTO PASAR EN LO FÍSICO ÉSTE AÑO.

Al conectarse las pirámides multidimensionales con los Moduladores de Punto Cero, las pirámides de la Tierra, las Compuertas Estelares y los Portales entonces con el tiempo se volverán físicas en éste reino.

Esta Misión restaura la Tierra y en su éxito hace posible que todos los otros Planetas afuera que necesitan restauración tengan su éxito. La Tierra tenía que ser la primera.

La Ascensión de la Tierra está afectando miles de Planetas en ésta Galaxia directamente con su Ascensión así como la evolución de todo el Cosmos.

La Tierra como un Planeta pacífico se ganará su lugar como el 33avo Planeta en la Confederación Intergaláctica de Mundos.

Al entrar en éste periodo de tremendo crecimiento, purificamos las limitaciones que permitimos en nuestras mentes.

Cuando tenemos limitaciones en su lugar desde la programación entonces limita nuestra habilidad de amar y nuestra habilidad de entender la vastedad de la Ascensión de la Tierra.

Continúen haciendo el trabajo interno necesario para dejar la programación que viene de vivir en la Matriz de la Tierra.

No hay nada que necesite hacerse. No necesitan hacer nada.

☐ El Cosmos está colaborando con toda la Compañía del cielo en una secuencia de eventos para traer los GRANDES ARRESTOS, el cambio al Punto Cero y el Evento.

Sepan que son amados y cuidados y NUNCA ESTÁN SOLOS. Namasté.

Este es Lord Sananda

LA INTERCONEXION ARCOIRIS ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION